
 
Herrn Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 
 
Herrn Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 
 
Herrn Oberbürgermeister 
Fritz Schramma 

 
 

Köln, den 07.09.20086 
 
Antrag gemäß §3 der GO des Rates und der Bezirksvertretungen 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
bitte nehmen Sie folgenden Antrag in die TO der nächsten Sitzung der 
Bezirksvertretung Innenstadt auf: 
 
 
Neugestaltung KVB-Gleisbett zwischen Zülpicher- und Barbarossaplatz 
 
„Die Bezirksvertretung beschließt; 
die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen in welchen Varianten ein ebenerdiges 
Gleisbett zwischen Zülpicher Platz und Barbarossaplatz, ähnlich der Situation auf der 
Siegburger Str. und dem Gotenring, umgestaltet werden kann. Dabei sollen 
besonders mehrere Varianten der Oberflächenbeschaffenheit entwickelt werden.“ 
 
Begründung: 
Das derzeitige Gleisbett ist in einem verwahrlosten Zustand, hat eine trennende 
Wirkung und entspricht nicht den Gestaltungsansprüchen für die innerstädtischen 
Ringstraßen. Eine homogene Gestaltung der Gleisanlage zwischen den beiden 
Plätzen wird diesen Bereich wesentlich aufwerten. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Roswitha Berscheid    gez. Karsten Kretschmer 
 


